

学校法人帯広葵学園

認定こども園

# 帯広の森幼稚園



令和4年度

No.3

令和4年5月12日

園長便り

園長：久永 恵子

## 絆を大切にするPTAに・・・

令和4年度の第1回PTA役員会が行われました。年度初めに予定されていたPTA総会ができませんでした。保護者の皆様のご理解・ご協力のおかげでPTA役員が決まり、今年度の活動がスタートしました。

幼児教育は、幼稚園だけで成り立つわけではありません。園とご家庭との協力体制が不可欠です。PTA活動は、子供達の健やかな成長と将来にわたっての「たくましく生きる力と、豊かな感性を身に付ける力」の基本と考えます。教師と保護者はパートナーとして、園と家庭はチームとして共に協力し合って子供達を育てていきましょう。

\*外注できない「子育てを考える」PTA

\*保護者と教師が信頼しあい「絆を大切にする」PTA

こんな素敵なPTAでありたいものです！

1年間 どうぞよろしくお願いいたします



## 牛乳をいただきました

春休み期間中に入ってから十勝管内での牛乳の消費が落ち込みがあり、帯広市内の萩原建設工業様より幼稚園・保育所施設に牛乳を無料で配布されています。帯広の森幼稚園にも、5月11日・31日の2回、牛乳を無料提供して下さることになりました。

1回目の5月11日(水)の給食で、美味しくいただきました。



萩原建設さん、ありがとうございました。



## 年少さん 園内めぐり



これからもがんばるよ！

いつもおいしい給食 ありがとう！

春風薫る日

## 年長さん 外遊び



## プールが始まりました

～水遊びを通して、水に慣れ親しむ～

5月11日(水),年長さんがプールに一番乗り!! OY-FITに向かう園バスの中から,子供達のテンションは上がっていました。

プールでの約束を確認した後,早速スイミングスクールのインストラクターさんからの指導を受けて,「腰掛けキック・腹ばいキック・顔付けの練習やラッコや飛行機のように浮く練習」など,楽しい水遊びで,子供達の歓声が響きわたっていました。



## 身体測定

～自分のからだを知る～

5月11日(水),今年度最初の身体測定を行いました。身長・体重・胸囲を測りました。個人の測定結果は,シール帳の裏に記録してお知らせし,男女平均・クラス平均値はクラス便りでお知らせします。

持ち帰ったノートを見て,「大きくなったね」などと声をかけてあげてください。子供自身が自分の身体や健康について,また「高さ・重さ」などに関心をもつことにつながります。



着替えのお手伝いに来ていただいた保護者の皆様,ご協力ありがとうございました。

## 今週のきらり



始園から1ヶ月経ちました。子供達の登園風景も少しずつ変化し,1ヶ月の中でも,成長を感じられるシーンや微笑ましいシーンが多々あります。

「おはようございます」「さようなら」と進んで挨拶したり,玄関で声をかけあったりしています。入園後,毎日玄関で泣いていた子は,一瞬涙を見るもの,すぐに立ち直り自力で教室に行けるようになり,逆に,「帰りたくない」と泣く子もいます。幼稚園が大好きになってくれたようです。みんな明るく元気に登園しています!

そして,靴を脱いだり上靴を履いたりする場面にも変化が...



入園当初は,お姉ちゃんが弟のお世話をしています。



年少さんは広い場所に床に座って靴を履き,成長が進むとベンチに座ったり,身体を支える物につかまったりしながら,立って靴を履くようになります。



さらに成長すると,立ったまま履けるようになります。

立って靴を脱ぐ・履くという動作は,身体のバランスを保ち,体幹を鍛えることにつながります。靴の脱ぎ履きにも学齢の差や成長が見られます。(加齢と共に体幹は衰え,杖やベンチが必要に...)